

Se continúa en el análisis de propuestas con México Evalúa y organismos operadores del sistema de justicia penal



El Poder Judicial del Estado continúa en el análisis de propuestas que aumenten la eficacia de la justicia penal que se brinda a la ciudadanía, conjuntamente con México Evalúa, la Fiscalía General del Estado; la Defensoría Pública del Estado; personal de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y las organizaciones civiles, Fundación Benemérita Ponciano Arriaga, Educación y Ciudadanía, A.C., Barra Mexicana Colegio de Abogados Capítulo San Luis y RENACE capítulo San Luis.

ooo